



In der „OP-Technik“ wird der HKB-Ersatz mit posterolateraler Stabilisierung mittels Semitendinosus-/Grazilissehne beschrieben.
► Seite 61



Jetzt 3-fach punkten
► Seite 41

Originalien Originals

- A. Claus · G. Asche · J. Brade · M. Bosing-Schwenkglenks · H. Horchler
J. Müller-Färber · W. Schumm · K. Weise · H.-P. Scharf
Identifizierung von Risikofaktoren postoperativer Komplikationen in der primären Knieendoprothetik 5
Risk profiling of postoperative complications in 17,644 total knee replacements
- E. Demir · F. Unglaub · M. Wittemann · G. Germann · M. Sauerbier
Osteosynthetisch versorgte intraartikuläre Frakturen der Metakarpale-I-Basis. Klinische und radiologische Ergebnisse 13
Surgically treated intraarticular fractures of the trapeziometacarpal joint. A clinical and radiological outcome study
- F. v. Lübken · R. Schmidt · C. Jouini · H. Gerngroß · B. Friemert
Der Einfluss einer aktiven Bewegungsschiene auf die Propriozeption nach vorderer Kreuzbandplastik. Eine prospektiv randomisierte Studie 22
The influence of a controlled active motion splint on proprioception after anterior cruciate ligament plasty. A prospective randomized study
- U. Stöckle · B. König · A. Schäffler · T. Zschemack · N. P. Haas
Klinische Erfahrungen mit dem Siremobil Iso-C^{3D}-Bildwandler in der Beckenchirurgie 30
Clinical experience with the Siremobil Iso-C^{3D} imaging system in pelvic surgery

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- T. M. Jung · M. J. Strobel · A. Weiler
Diagnostik und Therapie von Verletzungen des hinteren Kreuzbandes 41
Diagnostics and treatment of posterior cruciate ligament injuries

Zertifizierte Fortbildung · OP-Technik Continuing education

- A. Weiler · T. M. Jung · M. J. Strobel
Arthroskopisch assistierter hinterer Kreuzbandersatz und posterolaterale Stabilisierung mit Semitendinosus-/Grazilissehnen 61
Arthroscopically assisted posterior cruciate ligament replacement and posterolateral stabilization with semitendinosus/gracilis tendons

Kasuistiken Case reports

- D. Seybold · C. Gekle · G. Muhr · T. Källicke
Schwerwiegende Komplikation nach perkutan-transaxillärer Verschraubung einer Glenoidfraktur 72
Severe complications after percutaneous transaxillary refixation of a glenoid rim fracture
- J. Madert · E. Reichle · C. Eggers
Grenzen der Vertebroplastie 78
Limits of vertebroplasty
- M. Kothe · T. Lein · A. T. Weber · F. Bonnaire
Die Morel-Lavallée-Läsion. Eine schwerwiegende Weichteilverletzung 82
Morel-Lavallée lesion. A grave soft tissue injury